



Klimagipfel der Energieregion Vorderwald auf dem Hirschberg (1.095m) in Langen bei Bregenz

Die neun Gemeinden der Energieregion Vorderwald laden sehr herzlich zum zweiten Klimagipfel am Donnerstag, 14. September, ab 16.30 Uhr nach Langen bei Bregenz ein.

Der Klimagipfel führt auf den 1.095m hohen Hirschberg. Auf dem Gipfel erfährst du, wie weit die Umsetzung der 2022 beschlossenen Klimaziele fortgeschritten ist. Die Vorderwälder Bürgermeister geben einen Ausblick, was in den kommenden Jahren zusätzlich zu den beschlossenen Klimazielen angestrebt wird.

Die 2022 beschlossenen Klimaziele der Region – Umsetzung bis 2030:

- 100 % erneuerbarer Strom aus der Region für kommunale Anlagen (bilanziell)
- 100 % Öl raus bei kommunalen Anlagen
- 100 % energieeffiziente Straßenbeleuchtung

Regionale Vernetzung

Die rund eineinhalbstündige Wanderung auf den Hirschberg bietet Gelegenheit für Gespräche und regionale Vernetzung. Der gemütliche Ausklang nach dem Gipfeltreffen findet in der Hirschbergalpe statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, beim Gipfeltreffen der Region dabei zu sein.

Donnerstag, 14.09.23, 16.30 Uhr | Langen bei Bregenz

16.30 Uhr Treffpunkt Dorfzentrum Langen bei Bregenz

Aufstieg zum Hirschberg (1.095m)

18.00 Uhr Klimagipfel auf dem Hirschberg

Klimaziele bis 2030

Die Bürgermeister der Energieregion Vorderwald

Anschließend gemütlicher Ausklang in der Hirschbergalpe

Für den gut eine Stunde dauernden Abstieg ist eine Taschenlampe nötig. Festes Schuhwerk ist erforderlich. Bei Regen wird die Veranstaltung abgesagt.

Anmeldung erbeten bis 11. September 2023

unter monika.forster@energieinstitut.at oder Tel. 0699/13120284

